

9. November 2020

Natalie Lengacher  
Im Schwizergut 15  
8610 Uster



### **Wortmeldung der Grünen**

An die Präsidentin des Gemeinderates

Frau Karin Niedermann  
8610 Uster

### **Traktandum 6: Weisung 66/2020 des Stadtrates: Verein Herzkern, Kreditverlängerung**

Sehr geehrte Frau Präsidentin  
Geschätzte Anwesende

Wie vielen Bewohnerinnen und Bewohner von Uster ist es uns Grünen auch wichtig, dass wir ein attraktives und lebendiges Zentrum in Uster haben. Der Verein Herzkern engagiert sich mit Attraktionen und Kommunikationskampagnen für dieses Ziel. Davon profitieren sowohl die Unternehmen als auch wir.

Daher unterstützen wir auch den Antrag der KöS, der das Projekt Herzkern für zwei weitere Jahre durch je Fr 100'000.- seitens der Stadt unterstützen will. Dass Private mit nur Fr 50'000.- pro Jahr dem Verein beisteuern müssen, finden wir als Übergangslösung akzeptabel. Dies gibt dem Verein Zeit, sich über seine Zukunft inklusive seiner Finanzierung Gedanken zu machen. Im Grundsatz sind wir Grünen der Meinung, dass sich die Stadt und das Gewerbe zu gleichen Teilen an Herzkern beteiligen sollen. Wie es der Name Herzkern sagt, sollte der Verein gleichermassen eine Herzensangelegenheit von der Wirtschaft und der Stadt sein.

Wir Grünen erwarten vom Verein Herzkern, dass er sich auch in Zukunft als verlässlicher Partner der Stadt Uster erweist, wenn es um Nachhaltigkeit geht. Beispielsweise indem er bei Events konsequent auf Einweggeschirr verzichtet und einen Beitrag für die Auszeichnung zur Fair Trade Town leistet. Wir möchten, dass die Stadt diese Unterstützung für Nachhaltigkeit vom Verein Herzkern auch im Leistungskontrakt einfordert.

Natalie Lengacher Gemeinderätin Grüne

**uster**